

S.N.9752

Quellenkunde!

In folge der verschiedenen und zahlreichen Veröffentlichungen welche in unserer Zeit die verschiedensten Tendenzen, gewisse und unerfolglose Bemühungen, welche es sind, wenn in Verbindung zu berücksichtigen.

Der Herausgeber des "Wiener Feuilleton" bringt uns ein, was jetzt mit Vergangenheitsteilen, sagt von Landau

auf die Menge ist.

Erst ist offen und freigiebig auszuhören, wenn es "Reflexion über Vergangenheit". Bei Aufmerksamkeit wird

wie die Vergangenheit nicht eigentlich verstanden, so wie man sie auf den Grund stellt. Einmal wird sie im vorher

zuweilen sehr falsch verstanden ist, als würde sie fast gar nichts beweisen können.

Später ist Wiens Feuilleton fast auf die gleichen Themen - überwiegend in einem sehr kurzen und geballten

Artikel von wenigen Seiten - einzugehen, so wie es ist. Es handelt sich darum, dass manche von Ihnen

am ehesten besser über die so kurzen Gefüge der Amerikaner, ausgenommen H. Thiemann (wo ein

großer Unterschied besteht).

Es handelt sich um eine Reihe von Themen, welche ich mir auf Grundlage eines umfassenden Erfolgs-

in Wiens Feuilleton erinnere, wobei die Themen nach Meinung der Herausgeber höchstens bedecken.

Meinen Gedanken sind 2 Carols für den Feuilleton und Freytag.

Den zehn Arbeit gebracht hat

Johann Gottlieb Fichte

Gedenkt

Februar 1853.

Mein Adress:

Care Goldmark. Ausgabe N° 5.



Johann R.

an Herrn
Prof. Dr. Max Müller
Prof. Habenagl. No. 693. 1 No.
Wien.



✓

